

## Les conseils de Célia pour une cicatrisation couronnée de succès.



### UNE PRISE EN CHARGE GLOBALE

« Une prise en charge globale ne se focalise pas uniquement sur la plaie en elle-même. Cela consiste aussi à diminuer autant que possible les facteurs aggravants, et à conforter les facteurs favorisants : adapter l'environnement et l'alimentation du patient par exemple. »



### RÉALISER UN SUIVI RÉGULIER

« Il est important d'assurer un suivi régulier de la plaie au sein de l'équipe de soins. Pour se faire, Healico est un outil idéal qui permet de suivre l'évolution de la plaie grâce à des mesures concrètes et des photos. »



### RÉAJUSTER CONTINUELLEMENT LE PROTOCOLE DE SOINS

« Lors de la prise en charge, une plaie évolue et le protocole de soins doit aussi évoluer avec la plaie et la situation du patient. Si possible, il est optimal de créer un réseau autour du patient pour se retrouver et échanger sur les réajustements potentiels, notamment avec le médecin traitant. »



### VÉRIFIER LE STATUT VACCINAL DU PATIENT

« Il faut s'assurer que le patient est bien à jour dans ses vaccinations car toute plaie est une porte d'entrée au tétanos. Si tel n'est pas le cas, des mesures doivent être prises rapidement. »